

夏 鏡石ふるさと祭りの風物詩

8月7日(日)に鏡石駅前で、鏡石ふるさと祭りが開催されました。当日は終日晴天に恵まれ、多くの来場者で賑わいました。祭りでは、スリッパ飛ばし大会、ガリガリ君早食い大会、びしゃんこ綱引き 2016、鏡踊爛會によるよさこい、湖川友謙さんによるチャリティーイベントなどが行われました。

夕方からは、鏡石駅前盆踊り保存会による懸賞付き盆踊りが行われ、お年寄りから子どもまで多くの方が盆踊りを楽しみました。



夕方からは太鼓と笛の音色に合わせて盆踊り



飛び入り参加も含めて全員でのよさこい総踊り



負けたらプールヘダイブ!びしゃんこ綱引き

白 牧場の朝少年サッカー交流大会 熱した試合

8月13日(出)、14日(日)に鏡石フットボールクラブ少年団主催の第27回牧場の朝少年サッカー交流大会が、鳥見山陸上競技場・多目的広場(U-12)、町立第一小学校グラウンド(U-10)、福島空港公園フットサルコート(U-9,8)で開催されました。

全学年で延べ42チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。鏡石町の「鏡石FCS」はU-12で第4位、U-8で優勝という好成績を収めました。



ディフェンスを振り切り、豪快にシュート!



焼香する今泉会長(中央右)と遠藤町長(中央左)

平 戦没者追悼式 和を誓い

町遺族会(今泉健会長)は終戦の日の8月15日(月)正午に、鏡石町立第一小学校敷地内にある忠霊塔で鏡石町戦没者黙祷式を行いました。

当日は、町遺族会の皆さん、町長、町議会議長、町議会議員など約30人が正午のサイレンに合わせて町戦没者約190名へ黙祷を捧げた後、焼香を行いました。

す ラジオ体操のつどい すがすがしい朝に

8月6日(出)鳥見山公園自由広場で「ラジオ体操のつどい」が開催され、子どもから高齢者まで幅広い年代約350人が参加し、すがすがしい朝に全員で体を動かしました。

ラジオ体操の前にはNPO法人かがみいしスポーツクラブの稲田俊一さんから体操のポイントの説明が行われ、終了後は参加者へ記念品などが配られました。

参加者たちは運動でさわやかな汗を流し、元気な笑顔を見せていました。



さわやかな汗を流す参加者たち



遠藤町長に義援金を手渡す湖川氏(右側)

復 湖川友謙さんから義援金 興を願い

8月8日(月)、「宇宙戦艦ヤマト」や「銀河鉄道999」のアニメイラストレーター湖川友謙さんが来庁し、遠藤町長に義援金35万円を手渡しました。

湖川さんは「動けなくなるまでチャリティー活動をしていきたい」と話し、7日(日)の「かがみいしふるさと祭り2016」では、チャリティーイベントを行い訪れたファンたちの要望に応じて様々なイラストを描いていました。

雄 アドベンチャークラブ尾瀬探勝 大な自然を満喫

8月3日(休)・4日(休)の2日間、アドベンチャークラブでは、小学生65人が参加し、尾瀬国立公園へ探勝に行ってきました。

当日雨の予報があり、コースは短縮されてしまいましたが、1人の脱落者もなく、無事に歩きることができました。

子どもたちは尾瀬の雄大な景色に興奮しながら歩いていました。また、小川を泳いでいる魚、きれいな花に目を輝かせながら自然を堪能していました。



参加者全員で記念撮影



園児に絵本の読み聞かせをする参加者

夏 サマーボランティア2016 休みの貴重な体験

町社会福祉協議会では、7月25日(月)から8月10日(休)まで小学4年生から高校3年生の80人が参加し、サマーボランティア2016を実施しました。

子ども達は生きがいデイサービス訪問、保育所(園)訪問、クッキーづくり(配食利用高齢者へのプレゼント)など、各施設でボランティアを体験しました。子ども達はボランティア体験を通して、介護の大変さや子どもと接する喜びなど、それぞれに「気づき」を経験しました。